
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 1366AF

Prix 3 100 000 €

Toulon
Maison à vendre (83000)
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Rare  au  calme  en  plein  coeur  du  cap  brun  sur  le  secteur  très  recherché  du

mourillon à quelques rues du littoral  et de la mer, venez découvrir  une bastide de

1840  ,complètement  rénovée  et  vendue  complètement  meublée  (  intérieur  et

extèrieur)  qui  allie  l'ancien  à  la  modernité.  Les  350m2  environ  s'articule  sur  2

niveaux . La bastide est le centre d'un jardin méditéranéen où nous trouverons une

piscine chauffée avec son pool house . Pour toutes informations , contactez virginie

adelinet au 0620992849 ou sur . Rare, in a quiet area in the heart of cap brun in the

nice area of mourillon, a few streets from the coast and sea, come and discover a

bastde from 1840, completely renovate which combines the old and the modernity;

the  350m2  approximately  is  articuled  on  2  levels.  The  bastide  is  the  center  of  a

mediterranean  garden  where  we  will  find  a  heated  swimming  pool  with  its  poll

house. For all information please contact virginie adelinet at 0620992849 or on .

LS PROPERTIES

13 avenue Charles Sandro - 83130 LA GARDE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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